

Resumen

No es extraño que una de las mayores y más dinámicas economías del mundo tenga un sistema financiero que también lo sea. Los autores pasan revista a la evolución del mismo haciendo hincapié en su aspecto cualitativo, concretamente en las reformas emprendidas para la modernización del sistema.

Se estructuran las reformas recientes en tres bloques: reestructuración bancaria, liberalización financiera y mejora de la regulación y supervisión bancarias. Aunque ya se han apreciado mejoras en cuanto a la calidad de los activos o la supervisión, en el artículo se concluye que todavía falta un largo trecho, sobre todo, en cuanto a la excesiva intervención estatal y débil gobierno corporativo; y la crisis financiera mundial, que no precisamente china, ha dejado el proceso de reformas en aparente stand-by.

Palabras clave: liberalización financiera, intervención estatal, gobernanza corporativa.

Clasificación JEL: F32, G21.